

“Es necesario dar gracias a Dios por el don de Javier Echevarría”

Monseñor Barrio preside en Santiago de Compostela la misa funeral por el prelado del Opus Dei

18/12/2016

El Correo Gallego “Es necesario dar gracias a Dios por el don de Javier Echevarría”

Cientos de personas asistieron ayer al funeral por el prelado del Opus Dei, Javier Echevarría, fallecido el pasado lunes en Roma, que fue presidido por el arzobispo de Santiago, monseñor Julián Barrio, acompañado del vicario del Opus Dei en Galicia, Ángel Lasheras; el vicario de la Diócesis, José Antonio Seoane, y el deán de la Catedral, Segundo Pérez, entre otros sacerdotes.

Precisamente éste fue el escenario de la última visita de Javier Echevarría a Galicia, el 23 de noviembre de 2010, cuando se acercó a la Catedral para cumplir, como un fiel más, con los ritos del Año Santo.

En su homilía, monseñor Barrio habló de una manera muy cariñosa y cercana de monseñor Echevarría, del que destacó que se trataba de un hombre de Dios con un gran corazón de Padre. De manera especial afirmó

que “es necesario dar gracias a Dios por el don de Javier Echevarría”.

Más información en *El Correo Gallego* (edición papel) y en *Orbyt*

El Correo Gallego

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/es-necesario-dar-gracias-a-dios-por-el-don-de-javier-echevarria/> (26/01/2026)